
Geschwindigkeitsmessgeräten in Deutschland, bald
weg ??
Beitrag von „Sascha“ vom 9.5.2019, 23:14

Servus!

Sehr sehr interessant!

Da es sich hier um genau den Laserscanner handelt, weswegen ich selber aktuell

gegen die Stadt Reutlingen im Klintsch liege!

Werde das mal meinem RA zukommen lassen.

Sascha

1https://www.r53-forum.de/forum/thread/1689-geschwindigkeitsmessger%C3%A4ten-in-deutschland-bald-
weg/?postID=19807#post19807
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